



**ENDO'TRAVAIL :
UN SERIOUS GAME À
VISÉE PÉDAGOGIQUE
ET INFORMATIVE POUR
LEVER LES TABOUS SUR
L'ENDOMÉTRIOSE**



Endo'travail

Le jeu qui lève les tabous
sur l'endométriose au travail !



Disponible dès demain !

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE - 07/2023**



EndoFrance

Association française
de lutte contre l'endométriose

Soutenir • Informer • Agir

ENDOFRANCE

SOUTENIR – INFORMER – AGIR



ENDO'TRAVAIL : UN SERIOUS GAME À VISÉE PÉDAGOGIQUE ET INFORMATIVE POUR LEVER LES TABOUS SUR L'ENDOMÉTRIOSE

65 % des personnes atteintes d'endométriose reconnaissent un **impact négatif de la maladie sur leur quotidien professionnel** selon l'enquête Endovie IPSOS Gederon Richter EndoFrance parue en janvier 2020 qui interrogeait près de 1600 femmes.

Parce qu'il apparaît indispensable de sensibiliser largement le monde de l'entreprise aux difficultés rencontrées par les personnes atteintes, l'association EndoFrance a créé un **serious game pour lever les tabous** sur l'endométriose. A disposition des entreprises et du grand public, Endo'travail permet de prendre conscience et de se confronter aux situations du quotidien des personnes atteintes.

Des contraintes qui pèsent sur la vie des personnes atteintes

Annuler une réunion ou une IRM ? Aller chez le médecin et envisager un arrêt de travail ou taire sa douleur mais risquer d'être moins productive ? L'impact de l'endométriose sur le rapport au travail est important : le serious game Endo'travail permet de se glisser dans la peau d'une personne atteinte. Chacun peut prendre conscience des conséquences et des choix à faire, des salarié.e.s aux directrices et directeurs en passant par les managers. C'est un vrai outil ludique pour sensibiliser l'ensemble d'une entreprise à ces problématiques encore largement méconnues. Endo'travail permet d'envisager des pistes et des solutions concrètes à tout niveau de l'entreprise.

« Nous sommes ravis et fiers d'avoir créé cet outil moderne à visée pédagogique : c'est important de créer les conditions d'une prise de conscience, de permettre à chacun de comprendre les contraintes et les choix imposés par cette maladie invisible mais ô combien invalidante. C'est un pas de plus dans la sensibilisation face à l'endométriose, un pas de plus pour l'équité entre toutes et tous. C'est aussi une nouvelle façon de faire entrer l'endométriose dans le monde professionnel » **Yasmine Candau, Présidente EndoFrance**

EndoFrance, un partenaire pour les entreprises qui veulent sensibiliser sur l'endométriose

Ce jeu à visée pédagogique et informative a été conçu par Diana Portela, consultante pédagogique et conceptrice digital learning, et développé par Romaric Beltran, ingénieur informatique, en partenariat avec EndoFrance. Il est basé sur le livre blanc "endométriose & emploi" publié en 2020 par Kerialis et EndoFrance et est automatiquement proposé aux entreprises qui ont déjà accueilli une conférence EndoFrance.

Prêt.e.s à agir pour l'endométriose ? Jouez à Endo'travail:

<https://www.endofrance.org/la-maladie-endometriose/endotravail>



ENDOFRANCE

EndoFrance est la **première** association de lutte contre l'endométriose créée en France en 2001 et elle est **agrée** par le Ministère des solidarités et de la santé. Depuis 2004, des associations européennes et EndoFrance ont créé cette opération de sensibilisation. De nombreuses actions et de nombreux partenariats se mettent en place à l'occasion de ce rendez-vous. EndoFrance est animée par près de **120 bénévoles** qui, en 2022, ont organisé plus de **600 événements** en présentiel et en visio et ont répondu à **45 000 mails**. Depuis 2016, c'est désormais plus de **308 000 €** qui ont été reversés à des équipes médicales œuvrant pour la recherche clinique et fondamentale sur l'endométriose.

CONTACT PRESSE

Louise Aelbrecht
Chargée des relations presse
presse@endofrance.org



EndoFrance

Association française
de lutte contre l'endométriose

Soutenir • Informer • Agir

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 07/2023
PRESSE@ENDOFRANCE.ORG